

LEBENSMITTEL

Bio Café Orgánico entkoffeiniert



Herkunftsland: u.a. Mexiko

Quelle: <https://de.wikipedia.org/wiki/Mexiko>

Naturmilder, entkoffeinierter Bio-Kaffee, der aus handgepflückten Bio-Arabica-Bohnen hergestellt wird.

Zertifizierung:



Mit dem Kauf dieses Produkts...

... werden Kleinbauern in Mittel- und Südamerika unterstützt. Die Kooperation San Fernando (Mexiko) setzt sich beispielsweise für umweltschonenden Anbau und den Schutz der Artenvielfalt ein. Durch den Anbau der Kaffeebohnen nach den Prinzipien des Fairen Handels wird das Einkommen vieler Familien gesichert. Außerdem wird so das soziale und ökologische Engagement ermöglicht und gefördert.

Wusstest Du schon, dass...

... Café Orgánico der erste fair gehandelte Bio-Kaffee auf dem deutschen Markt war?

... die Kaffeebohnen von mehreren verschiedenen Kooperationen stammen? Es handelt sich um Coop NorAndino (Peru), San Fernando (Mexiko), FIECH (Mexiko), UCOAAC (Mexiko) sowie SAN JUAN (Bolivien).

... für Kaffee meist keine einheitliche Dosierungsanleitung gegeben werden kann, da die eingesetzte Kaffeemenge von der Wasserqualität und der Zubereitungsart abhängt?

